
令和５年４月松伏町教育委員会定例会会議録 

・開会及び閉会に関する  令和 ５ 年 ４ 月１９日（水）午後 ２ 時００分 開会 

 事項                午後 ３ 時０７分 閉会 

・場所  ・松伏町役場 防災備蓄センター会議室 

・出席委員の氏名  ・教育長 岡田 直人 

   ・教育長職務代理者 田口 嘉則 

   ・委 員 渡邊 淳子 

   ・委 員 宇田川 陽子 

   ・委 員 田 隆 

・欠席委員の氏名  ・なし 

・傍聴人の氏名  ・なし 

・委員及び傍聴人を除く他 

議場に出席した者の氏名 

 ・教育総務課長    川村 功 

・教育文化振興課長  鈴木 英樹 

・議長名  ・教育長 岡田 直人 

・会議録署名委員等  ・出席委員全員及び会議録調製職員 

・書記  ・主幹 小島 武  ・主任 浪江 大知  ・主任主事 伊東 雅之 

１．開  会 議 長 午後２時００分、開会を宣言する。 

２．日程説明 

 

 

小島主幹  前回の会議録の承認、教育長の報告、報告４件、各委員からの

報告・その他及びその他事務局報告３件、協議１件、その他２件

である旨を説明する。 

３．前回会議録の承認を求 

  めることについて 

 

 

議 長 

 

委 員 

議 長 

令和５年３月２４日（金）に開催した松伏町教育委員会３月定

例会の会議録を委員に諮る。 

異議なし。 

３月定例会の会議録について、承認したことを宣言する。 

４．教育長の報告 

 

 

 

 

 

 

岡田教育長 

 

 

 

田委員 

岡田教育長 

 

議 長 

鈴木教育文化振興課長 

・プチミニまつぶし２０２３パイン交換会+消防体験もあるよ！ 

・退職教職員に謝意を伝える会 

・令和５年度松伏町立小・中学校辞令交付式並びに着任式 

・令和５年度松伏町立小・中学校入学式 

退職教職員に謝意を伝える会は盛大に行われたのか。 

歓送迎会とは異なり、同会では感謝状を一人一人にお渡しする

形で謝意を伝えた。 

報告第５号 専決処理事項の報告について、説明を求める。 

 ４月を任期の始期とする松伏町文化財保護審議委員の任命及



 び委嘱について、教育委員会を招集する暇がなかったため、専

決処理をしたので報告する。 

 

 

 

 

議 長 

川村教育総務課長 

 

 

 

田委員 

川村教育総務課長 

 

議 長 

川村教育総務課長 

 

 

 

宇田川委員 

 

川村教育総務課長 

 

 

 

議 長 

川村教育総務課長 

 

 

 

田委員 

 

川村教育総務課長 

専決処理書、別紙により説明する。 

報告第６号 専決処理事項の報告について、説明を求める。 

松伏町職員のハラスメントの防止等に関する規程について、教

育委員会を招集する暇がなかったため、専決処理をしたので報告

する。 

専決処理書、別紙により説明する。 

懲戒処分等を決める具体的な基準はあるのか。 

具体的な基準は示されていないが、規程の第１０条に基づき、

その程度に応じて懲戒処分等必要な措置を講ずるものである。 

報告第７号 専決処理事項の報告について、説明を求める。 

４月を任期の始期とする学校医その他特別職の職員で非常勤の

者の任命及び委嘱について、教育委員会を招集する暇がなかった

ため、専決処理をしたので報告する。 

専決処理書、別紙により説明する。 

学校医の再任について、赴任する学校は変わっているが再任と

いう表現でよいのか。 

学校医として再任という意味で同表現を用いている。中学校に

ついては、女性医師が配属可能であるならば、女性医師を配属す

る方が好ましいという吉川松伏医師会の意見も踏まえて、金杉小

学校と松伏中学校の学校医の赴任先を交換した。 

報告第８号 専決処理事項の報告について、説明を求める。 

松伏町いじめ問題対策連絡協議会委員の委嘱について、教育委

員会を招集する暇がなかったため、専決処理をしたので報告す

る。 

専決処理書、別紙により説明する。 

任期の始期が令和５年４月１日で、満了が令和６年６月２６日

と、中途半端な期間となるのはなぜか。 

６月を始期として２年間となっているが、４月は人事異動があ

り、残りの任期を前任者から引き継ぐためである。 

５．各委員からの報告・その

他 

田口職務代理 

渡邊委員 

・防犯パトロールの高齢化について 

・登下校ボランティアの減少について 

 

 

 

 

 

 

 

宇田川委員 

 

 

 

田委員 

・プチミニまつぶしについて 

・中学校の制服について 

・通学路の安全について 

・転入者に対する地区名の連絡について 

・偉人マンガについて 

・効果的な教材について 

・情報モラル教育について 

・投票率の低さに対する教育方針について 



６．その他（報告） 

 

 

 

 

 

小島主幹 

 

川村教育総務課長 

鈴木教育文化振興課長  

川村教育総務課長 

小島主幹 

 

 

 

・令和５年４月以降の松伏町教育委員会の主な行事計画等につい

て→令和５年６月定例会は、６月２１日（水）に開催する。 

・教育委員会非常勤職員一覧について 

 

・令和５年度 児童生徒数・学級数・教職員数について 

・第２１採択地区教科用図書採択地区協議会委員の指名について 

・令和５年度 小・中学校ＰＴＡ総会等教育委員出席者割振につ

いて 

・埼葛地区教育委員会連合会理事会等の開催について 

７．閉  会 議 長 午後３時７分、閉会を宣言する｡ 

 

 


